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Tagesordnungspunkt 

Antrag der CDU Fraktion vom 07.10.2021 zur Sanierung und 
Instandsetzung der bestehenden Radwege im gesamten Stadtgebiet 

Inhalt: 
 
Mit Schreiben vom 7. Oktober 2021 beantragte die CDU-Fraktion, die Verwaltung zu 
beauftragen, einen Zustandsbericht über alle Fahrradwege und Radstreifen zu erstellen und 
auf Basis dieses Berichts einen Umsetzungsplan mit festem Zeitrahmen vorzulegen. Die 
CDU-Fraktion begründet ihren Antrag damit, dass im bestehenden Radwegenetz ein hoher 
Optimierungsbedarf und die Notwendigkeit besteht, diesen zunächst zu erfassen, um 
kurzfristig Abhilfe schaffen zu können. 
Der Antrag ist der Vorlage beigefügt. 
 
Stellungnahme des Bürgermeisters: 
 
Wie bei vielen anderen Infrastruktureinrichtungen besteht auch bei den Verkehrsflächen ein 
großer Nachholbedarf für die Sanierung und Erneuerung von Straßen und Plätzen, 
Gehwegen, Parkplätzen und eben auch der Einrichtungen für den Fahrradverkehr. Die 
Gründe dafür liegen in allen Bereichen in fehlenden finanziellen aber auch personellen 
Kapazitäten. Auch wenn die bisherige Zustandserfassung weniger nach Funktionen als mehr 
nach Straßenzügen erfolgt ist und eine Bewertung für den Gesamtstraßenraum 
vorgenommen wurde, ist es möglich und sinnvoll, eine solche sektorale Erfassung speziell 
für das Radverkehrsnetz zu erstellen. Die Verwaltung sagt zu, eine solche Aufstellung bis zur 
ersten ASM-Sitzung in 2022 aufzubereiten und wird den Handlungs- und Finanzbedarf für 
die kommenden Jahre darstellen. 
 


